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Аннотация. Обзор посвящен разработке, свойствам и применению биосен-
соров на основе графеновых наноматериалов. Показано, что такие биосен-
соры отличаются высокой чувствительностью, специфичностью детектиро-
вания аналитов, быстродействием и миниатюрностью. Приведены примеры 
использования графеновых биосенсоров для обнаружения вирусов, бакте-
рий, маркеров социально значимых болезней и различных токсинов.
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Abstract: The review is devoted to the development, properties and application 
of biosensors based on graphene nanomaterials. It is shown that such biosensors 
are characterized by high sensitivity, specificity of detection of analytes, high 
speed and small size Examples of the use of graphene biosensors for the detection 
of viruses, bacteria, markers of socially significant diseases, and various toxins 
are given.
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